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2020-21 年度 第 2790 地区 

   ガバナー 漆原 節⼦（勝浦 RC）  第 5 グループガバナー補佐 窪⽥ 謙 （富津シティ RC） 
富津シティ RC 会⻑ 渡邉 敏   副会⻑ ⼩倉 博⼈   幹事 宮﨑 晴幸   SAA 伊藤 充教 

 
通算 1368 例会 2021 年 3 ⽉ 17 ⽇（⽔） 

 
【会長挨拶】渡邉会長 

ようやく暖かくなってきた今日この頃ですが、桜の開花が気になる季節となりました。

皆さんの会社では決算期を向かえ、不透明な社会情勢のなかで大変な苦労をしているの

が現状であると思います。 

このような状況においても、ロータリー活動を継続し、今出来る社会貢献事業を再検討

し実践していけるよう協力をお願いします。直近の事業では３０周年記念事業を行う事

は決定していますが、桜の森の植樹整備事業は提案済です。他事業の提案があるかは来

月の理事会に於いて決定いたします。 

非常事態宣言解除になるか微妙なところですが、次回例会はオンライン例会の予定です。 

状況により通常例会に変更もあるので後日例会案内をいたします。 

 

                             

【幹事報告】宮崎幹事欠席  渡邉会長代理報告 

次年度梶原ガバナー公式訪問の案内が次年度ガバナー補佐鈴木荘一様より届いています。 

我がクラブの訪問予定日は７月１４日午後よりとなっています。 

次年度役員よりクラブ予定を確認し、次年度鈴木荘一ガバナー補佐へ報告をお願いします。 

 

 

【結婚記念日・誕生日のお祝い】 

結婚（3月 22 日）伊藤会員   結婚 (3 月 24 日) 秋山会員 

※お祝いは次回の対面例会でお渡しします。  

 

 

【委員会報告】クラブ管理運営委員会：立石会員 

当クラブ会員の小川俊満さんが転勤となり、富津シティロータリークラブ内規により 

「バナー、記念品（5,000 円程度）」を贈呈させて頂きます。 

小川俊満会員の当クラブに対しての多大なる貢献に感謝申し上げます。   

本日、贈呈させて頂きますので宜しくお願い致します。 

 
 
 



【小川会員より】 

2019 年 1 月 1日に現在の職場に着任しロータリークラブ活動を始め 2年 3ヶ月が経

とうとしています。 先日の 3.11 に富津市飯野小学校で打ち上げた花火が単身寮か

ら見えたのがとても感動的でした。花火師の立石さんが同じロータリークラブに在籍

されているのを誇りに思います。 

そんな富津シティロータリークラブを人事異動が理由で退会するのはとても残念です

が、大変有意義な時間を、過ごすことが出来たと思っております。 

皆様、大変お世話になりました。 

健康に留意され、ロータリークラブ活動を更に充実させてください。 

本当にありがとうございました。   

 

【例会プログラム／ロータリーの友情報】IT 広報公共委員会：江藤会員 

2021 年 3 月号 

1.  安全できれいな水を考える（横 P.7～13） 

水がめ探検隊は進む 活動はいつも等身大で かながわ湘南ロータリークラブかながわ湘南ロータリー

クラブは 2004 年の創業時から「自ら汗を流し奉仕を実現すること」を掲げ、 活動。 

児童養護施設との交流 10 周年を記念して実施した「かながわ水がめ探検隊」プロジェクトを紹介。 

初めに、会員自身がダム建設の歩みや、水道料金が自治体ごとに異なることなど、日本の水事情を学

び、予定のコースを下見。2017 年 11 月 19 日、施設の子供たちと会員、合わせて 41 人の水がめ

探検隊は宮ケ瀬ダムのダムツアーを体験した。 

（参考） 

宮ケ瀬ダムは、神奈川県の中心部を流れる相模川の交流・中津川にあります。その目的は「洪水の調

整」「水道水の供給」「河川環境の改善」「発電」。都心から約 50km 圏内に位置した首都圏最大級のダ

ム貯水池です。 

 

 

2．この人 訪ねて(縦 P.9～12) 

立石泰之さん 富津シティロータリークラブ 

1948 年創業の三代目。千葉県内に打ち上げ花火の業者は 10 軒。富津周辺にはかつて 3 軒あったが、

今は立石煙火製造所のみ。 

2018 年、19 年 3 月 11 日：東日本大震災追悼花火 in 竹岡 

2020 年 6 月 1 日：全国一斉悪疫退散祈願 Cheer up！花火プロジェクト 

2020 年 10 月 24 日：木更津市立岩根小花火大会ほか、悪疫退散の花火を打ち上げている。 

花火打ち上げのセッティング後２時間程の待ち時間、立石さんはただ独りアスファルトの農道に置いた

ポータブルの操作機の前にきちんと正座したまま、時折短い支持を出すだけで、じっと動かなくなった。

雑音に背を向け端座する立石さんが、独りわが道をゆく求道者のように見えた。 

「打ち上げの時にはいつも緊張するんですよね。規模が小さくても大きくても。（略）安全に上がるのは

当然ですが、やはりお客さんに喜んでもらえるのが一番ですね。」 

 

【ニコニコ BOX】 

なし 

 

【出席報告】クラブ管理運営委員会：阿部会員 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(3/17) 13 11 2 0 85％ 

前回(3/10) 13 11 2 0 85％ 

 


